Association suisse de pharmacologistes

Autor(en): Peters, G.

Objekttyp: AssociationNews

Zeitschrift: Jahrbuch der Schweizerischen Naturforschenden Gesellschaft.

Wissenschaftlicher und administrativer Teil = Annuaire de la Société Helvétique des Sciences Naturelles. Partie scientifique et

administrative

Band (Jahr): 158 (1978)

PDF erstellt am: 17.07.2024

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek* ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

Association suisse de pharmacologistes

Fondée en 1965

1. Domaines de l'Association

Depuis sa création, l'Association a eu pour but de grouper les chercheurs et enseignants travaillant dans le domaine de la pharmacologie au sens le plus large du mot. Son champ d'activité comprend, par conséquent, la pharmacologie expérimentale avec tous ses sous-domaines comprenant l'exploration d'effets pharmacologiques chez des espèces d'animaux appartenant à différentes classes ainsi que chez l'homme, la pharmacologie clinique, la toxicologie expérimentale, mais aussi d'autres domaines. C'est pourquoi un changement de nom sera proposé à l'occasion de l'assemblée plénière en 1979.

Conformément aux nouveaux status adopté à Zurich en 1977, une section de pharmacologie clinique a été créée par décision de l'assemblée prise en 1978 et s'est constituée entre temps. La création d'une section de toxicologie est proposée.

2. Réunions

L'Association a participé à la réunion annuelle de l'USSBE, tenue à Davos le 19 et 20 mai 1978.

3. Cooperation entre les sociétés européennes de pharmacologie

Les membres de l'Association qui désirent informer les autres sociétés pharmacologiques européennes sur des réunions qu'ils organisent, sur des collaborations qu'ils cherchent, sur des échanges de collaborateurs, sur des possibilités de contacts scientifiques, prennent directement contact avec les coordinateurs designés.

L'Organisation de coopération nous a en outre demandé (comme d'ailleurs à toutes les autres Sociétés européennes de pharmacologie) de prévoir la possibilité, pour les membres des autres Sociétés européennes, de participer s'ils le désirent à nos réunions annuelles, au moins de temps en temps. Par conséquent, nous avons soumis à l'USSBE la demande de nous permettre d'admettre aux réunions scientifiques de l'USSBE, soit tous les deux, soit tous les trois ans, des membres d'autres Sociétés européennes de pharmacologie qui en auraient exprimé le désir.

4. Union Internationale de Pharmacologie (IUPHAR)

Dans le comité exécutif de l'IUPHAR, il y a à l'heure actuelle deux membres de notre Association, les proff. Bucher et Waser. Le prof. Waser est actuellement président de l'IUPHAR.

Le président: Prof. G. Peters